

Rekayasa Lalin Satlantas Polresta Mataram Selama MXGP Berjalan Lancar

Syafruddin Adi - NTB.GOBLOG.CO.ID

Jul 2, 2024 - 15:43



Kasat Lantas Polresta Mataram AKP Yozana Fajri Sidik AF, SIK.,MH.,

Mataram NTB - Situasi arus lalu lintas selama pelaksanaan Even internasional MXGP seri 11 Indonesia yang berlangsung di Sirkuit Ex Bandara Selaparang,

Lombok Mataram, Nusa Tenggara Barat berlangsung lancar dan aman.

Kelancaran arus lalu lintas saat event yang berlangsung 3 hari (28 - 30 Juni 2024) tersebut bukan terjadi dengan sendirinya melainkan melalui berbagai upaya dan strategi rekayasa Lalu lintas (Lalin) termasuk sosialisasi yang di lakukan oleh Satuan Lalu lintas Polresta Mataram sebelum pelaksanaan.

Mewakili Kapolresta Mataram Kombes Pol. Ariefaldi warganegara SIK., Kasat Lantas Polresta Mataram AKP Yozana Fajri Sidik AF, SIK., saat diwawancara media ini mengatakan bahwa dalam rangka mensukseskan penyelenggaraan MXGP khusus dari segi Lalu lintas pihaknya telah melakukan berbagai langkah dan strategi guna mengantisipasi kemacetan.

Langkah-langkah tersebut lanjutnya mulai dari sosialisasi yang dilakukan kepada masyarakat baik secara langsung maupun melalui Media serta merencanakan strategi pengaturan lalu lintas dengan melakukan rekayasa lalu lintas salah satunya pengalihan arus.

“Untuk menghindari penumpukan kendaraan menuju Sirkuit kami melakukan rekayasa lalu lintas dengan mengalihkan arus kendaraan dari 3 jalur menuju Sirkuit yaitu, jalan Udayana, Jalan Adisucipto dan Jalan jenderal Sudirman, “ungkap Kasat Lantas Polresta Mataram, Selasa (02/07/2024).

Meski demikian Pria yang baru beberapa bulan menjabat sebagai Kasat lantas di Polresta Mataram mengakui bahwa kelancaran arus lalu lintas tersebut terjadi disamping kerja sama dengan Mitra terkait seperti Dishub Kota Mataram dan Jasa raharja, juga berkat kesadaran masyarakat dalam mematuhi segala aturan lalu lintas yang ditetapkan petugas pada saat event berlangsung.

“Jadi kelancaran arus lalu lintas ini juga berkat kesadaran masyarakat. Tentu secara tidak langsung masyarakat telah bersama-sama mendukung kelancaran berlangsungnya event tersebut, “ucapnya.

Atas nama Polresta Mataram, Kasat Lantas ini menyampaikan ucapan terimakasih sekaligus apresiasi kesadaran masyarakat dalam berlalu lintas selama event MXGP.

“ Kami berharap kesadaran masyarakat dalam hal berlalu lintas ini terus muncul meski tidak dalam keadaan event demi Keamanan dan keselamatan di jalan raya, “pungkasnya. (Adb)